

Pénurie de professionnels dans l'immobilier : une collaboration créative entre USPI Vaud et l'office AI pour le canton de Vaud

Face à une demande toujours croissante de personnel qualifié prêt à faire face aux responsabilités du métier de gérant d'immeuble, USPI Vaud (Union suisse des professionnels de l'immobilier) s'est approché de l'office AI Vaud. Il en est résulté la mise en place d'un nouveau projet de formation baptisé Immo DEFI



De gauche à droite : M. Olivier Rau, USPI, M. Patrice Galland, USPI, Mme Murielle Bernard-Girardin, institut de formation Compétencielle, M. Jean-Philippe Ruegger, OAI VD et M. Michel Maillard, USPI

La mission de réinsertion de l'AI permet à ses spécialistes de l'orientation professionnelle de recruter les personnes ayant le profil adéquat pour satisfaire aux exigences de cette nouvelle formation. Ainsi, sur les 9 personnes sélectionnées pour la première volée d'Immo DEFI, ayant débuté en avril 2011, 3 sont des personnes bénéficiant de mesures de réadaptation prises en charge par l'AI. La formation étant duelle à la fois théorique et pratique, le stage effectué en régie est un tremplin décisif vers l'emploi, puisque si les capacités de la personne se vérifient au terme de la formation, il n'y a aucune raison pour que la personne ne soit pas confirmée à son poste.

Lors de la conférence de presse organisée ce mercredi 22 juin à l'occasion du bilan de la première partie de la formation Immo DEFI, M. Jean-Philippe Ruegger, directeur de l'office AI pour le canton de Vaud, a insisté sur la souplesse des modalités de prise en charge de l'AI en matière de mesures destinées à réinsérer ses bénéficiaires : ainsi l'AI peut financer de façon très rapide des projets ayant toujours le même but : rejoindre le monde du travail.



Il n'est pas rare que des entreprises sollicitent l'AI pour repourvoir un poste. C'est toutefois la première fois qu'une association professionnelle est ainsi demandeuse d'une collaboration visant à mettre en place une structure de formation visant à créer ensuite des emplois.

La première volée de la formation Immo DEFI a débuté début avril 2011 et les 9 candidats devraient débuter leur activité avec un contrat de travail à durée indéterminée dès cet automne. Souhaitons-leur bonne chance et beaucoup de plaisir dans un métier impliquant beaucoup de responsabilités !